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Ich denke, dass es aufgrund Köllners Spielphilosophie zu vielfachen Wechseln auf den einzelnen
Positionen kommen wird.

Das Spiel, das Köllner verlangt, geht an die Substanz, da brauchst du jede Position doppelt
besetzt, gleichwertig besetzt. Natürlich muss jeder einzelne wissen, welche Anforderungen er
auf Position X zu erfüllen hat.

Und genau deshalb wird jeder Spieler, der im Kader von Köllner steht, gebraucht werden.

Denke auch, dass er das den Spielern, die gerade nicht erste Wahl sind, so auch vermitteln
kann.

Zudem, das Lied von Verletzungen können wir ja auch sehr gut singen.

Von daher denk ich, dass jeder in der Mannschaft zu seinen Einsätzen kommen wird.

Speziell zu Patrick muss ich sagen, dass ich auch sehr überrascht bin, wie stark er auftritt,
welche Qualitäten er mit auf den Platz bringt. Daher ist seine momentane Stellung gerade in
Bezug auf die Startelf durchaus nachvollziehbar und echt erfreulich. Wieder einer aus der
Jugend und Region
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